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Der Vorsitzende berichtet, dass er den Markierungsplan für den Fahrradweg 
bekommen habe. 
ORM Biegaj berichtet, dass viele nicht wüssten, dass man auf den 
Fahrradschutzstreifen nur in Fahrtrichtung fahren dürfe. Es würden sich immer 
wieder gefährliche Situationen ergeben. 
Auch ORM Ragoschke-Schumm, der viel Rad fährt, berichtet, dass er schon mehrere 
Male von Autofahrern angemeckert worden sei, er solle doch den Radweg benutzen, 
wenn er wie es auch richtig sei, auf der Fahrbahn in die andere Richtung fahre. Viele 
Autofahrer würden den Unterschied zwischen Radweg und Radschutzstreifen nicht 
kennen. Er regt an, in der kompletten Straße evtl. Tempo 30 zu beantragen. 
Der Vorsitzende vertritt die Meinung, dass man von Waldmohr aus einen 
durchgehenden Radweg installieren könne. 
Er verspricht, das Thema Radwege nochmal in der nächsten Sitzung als 
Tagesordnungspunkt auf die Tagesordnung zu nehmen um dazu einen Beschluss zu 
fassen. 


